

NGO

Personel Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Antisipasi Gangguan Kamtibmas dengan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD)"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Sep 4, 2023 - 11:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di sekitar wilayah perbatasan Jl. Raya Cibodas hingga Jl. Raya Bandung - Citarum, Polsek Bojongpicung yang berada di bawah naungan Polres Cianjur telah melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) atau Cipkon Someah.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Yuli Liswanto, SE bersama dengan Bripta Dian H., anggota Polsek Bojongpicung. Mereka melakukan patroli dan antisipasi terhadap gangguan kamtibmas di sepanjang jalur tersebut. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan situasi keamanan yang lebih baik bagi warga masyarakat dan pengguna jalan di wilayah tersebut.

Polsek Bojongpicung sangat peduli terhadap keselamatan warga dan mendukung upaya pencegahan berbagai tindak kejahatan, terutama tindak pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang sering terjadi di wilayah perbatasan.

Aipda Yuli Liswanto, SE menyatakan, "Kami berkomitmen untuk melindungi warga masyarakat di wilayah kami. Dengan melakukan kegiatan rutin seperti ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan, serta menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi semua."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, turut memberikan apresiasi atas upaya anggota Polsek dalam menjaga kamtibmas di wilayah perbatasan tersebut. Ia juga mengajak warga masyarakat untuk terus bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan. Kami mengajak seluruh warga untuk ikut berperan serta dan melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan yang dapat mengganggu kamtibmas," ungkap Kapolsek AKP Eriyanto.

Melalui kegiatan KRYD/Cipkon Someah ini, Polsek Bojongpicung terus berusaha memberikan perlindungan dan rasa aman kepada warga, serta mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan di wilayah perbatasan yang mereka awasi.